

学校だより

平成31年4月17日発行

第2号

椎の木



流山市立東部中学校

ケータイ電話・スマホの安全教室

4月15日(月)外部より講師を招き、ケータイ電話・スマホの防犯教室を行いました。本校でもライン等によるトラブルやオンラインゲームを深夜まで行い、生活習慣が乱れてしまったり、SNS等に写真を含めて個人情報アップしてしまう事故が昨年起きました。1年生を含めて、年度当初や10連休前に防犯意識を高めようというねらいです。

防犯教室後、生徒会の提案によって携帯電話やスマホ使用における全校の約束事を決めました。右に載せてありますので、ご家族でも話し合いをお願いします。携帯電話やスマホの使用について注意喚起をして、防犯意識を育てることは大切なことですが、一番の基本はご家庭での親子の会話です。思春期に入り、なかなか会話が成立しないご家庭もあるかと思いますが、「あなたのことを心配している。あなたの第一の理解者である。」という親としての姿勢を大切にしていただければと思います。学校でも同様にがんばります。



ケータイ・スマホの実態調査 2019 4.12 結果は%

平均	使用していない	～1時間	1時間～2時間	2時間～3時間	3時間以上		
1日にどれくらい使用しているか	10.3	17.7	28.0	20.3	16.7		
1年	使用していない	夜9時まで	夜10時まで	夜11時まで	夜12時まで	夜1時まで	1時過ぎ
何時まで使用しているか	13	44	21	6	2	0	7
2年	使用していない	夜9時まで	夜10時まで	夜11時まで	夜12時まで	夜1時まで	1時過ぎ
何時まで使用しているか	13	28	38	13	2	0	3
3年	使用していない	夜9時まで	夜10時まで	夜11時まで	夜12時まで	夜1時まで	1時過ぎ
何時まで使用しているか	7	12	27	24	15	4	3
平均	使用していない	夜9時まで	夜10時まで	夜11時まで	夜12時まで	夜1時まで	1時過ぎ
何時まで使用しているか	11.0	28.0	28.7	14.3	6.3	1.3	4.3
1年	はい	いいえ	1年		はい	いいえ	
ラインでいやな思いをしたことがある	6	86	ラインでいやな思いをさせたことがある		4	86	
2年	はい	いいえ	2年		はい	いいえ	
ラインでいやな思いをしたことがある	7	90	ラインでいやな思いをさせたことがある		2	93	
3年	はい	いいえ	3年		はい	いいえ	
ラインでいやな思いをしたことがある	11	84	ラインでいやな思いをさせたことがある		8	86	
平均	はい	いいえ	平均		はい	いいえ	
ラインでいやな思いをしたことがある	8.0	86.7	ラインでいやな思いをさせたことがある		4.7	88.3	
1年	はい	いいえ	1年		はい	いいえ	
ネット上で知らない人とやりとりした	20	74	ネット上で知らない人と実際あったことがある		1	92	
2年	はい	いいえ	2年		はい	いいえ	
ネット上で知らない人とやりとりした	25	98	ネット上で知らない人と実際あったことがある		0	95	
3年	はい	いいえ	3年		はい	いいえ	
ネット上で知らない人とやりとりした	28	64	ネット上で知らない人と実際あったことがある		3	90	
平均	はい	いいえ	平均		はい	いいえ	
ネット上で知らない人とやりとりした	24.3	78.7	ネット上で知らない人と実際あったことがある		1.3	92.3	

『アンケートの結果より』

- ◎1日にどのくらい使用しているかの問いに、1時間から2時間が全体の28%。2時間から3時間は全体の20.3%となり、3時間以上は16.7%であった。
- ◎何時まで使用しているかの問いには、夜9時までは28%・夜10時までは28.7%・夜11時までは14.3%・夜12時までは4.3%の生徒が使用していると答えています。長時間、夜遅くまでの使用は目に障害を起こしますし、ゲーム・スマホ依存症となり、生活のリズムが乱れ体調と心の変調を引き起こす可能性が高まります。
- ◎ライン等でいやな思いをしたことがあるは全体の8%・ライン等でいやな思いをさせたことがあるは全体の4.7%でした。意思や感情を文字で伝える際にうまく伝わらず、誤解が生まれ人間関係のトラブルを引き起こすケースが多い。また、自分は相手にそういうつもりではないのに、違う意図で伝わり、傷つけるケースも生まれている。
- ◎オンラインゲームは54.3%の生徒が行ったことがあると答えている。オンラインゲームはネット上で見知らぬ人とつながることができるので、その以上進展をすると危険性が生まれる。
- ◎ネット上で知らない人とやり取りをした経験のある人は24.3%で実際に会ったことがある人は1.3%(14人)いる。これはとても危険である。

<ご家庭でも十分、使用については話し合いをお願いします>

2019 東部中学校 生徒会学校決議文

私たちは今年度、生徒会スローガン「流東知新～引き継ごう・創ろう・守ろう～」に向けて頑張っている。各学級がお互いの絆を深め、力を合わせて地域から信頼される東部中学校を目指し取り組んでいる。各学年とも、校外学習・林間学園・修学旅行という大きな行事を成功させて、

仲間関係をしっかりとしたものにしていきたいと考えている。2学期は体育祭がある。椎木祭では、全校のリーダーが2年生に引き継がれる。どの学年も、更に全力で取り組んでいこう。

一方昨年残念なこともあった。それはラインやメール等で何気ない書き込みや写真等のアップにより、仲間外しや人を軽視したり、傷つけたりすることがあったことだ。

学校では、お互いに話し合い、理解し合うことで、前進することができたのに、とても悲しいことである。

そこで以下のことを全校で確認をし、心傷つく人がいないようにしたい。

- 1 人と誠意を持って気持ちを伝え合うために、受け取り手の気持ちを考え、誹謗中傷悪口などは書かないように互いに注意喚起し合おう。
- 1 夜遅くまで使用して、生活の乱れが生まれないようにしよう。
- 1 使用方法については家族としっかり確認をし、約束を守ろう。
- 1 自他のプライバシー・個人情報を遵守した行動をしよう。
- 1 もしも困ったことがあったら、先生方に相談をして解決の協力をしてもらおう。

『応答電話対応について』

4月5日より応答電話対応になっています。平日は最終下校1時間後から応答電話対応になります。土日については部活動の欠席連絡もあるので午前8時から午後2時までは応答電話にはしませんが、その前後は応答電話対応になります。各部顧問より連絡時間帯のお願いがあります。ご理解とご協力よろしく申し上げます。